

FECHA: 19 DE OCTUBRE DE 2025.

BOLETÍN: 375

DE CARA AL MUNDIAL DE 2026, ALCALDÍA CUAUHTÉMOC IMPULSA EL FUTBOL INFANTIL CON “FUTBOLEALE”

- *Se trata de un programa que acerca este deporte a niñas y niños de entre 6 y 12 años.*
- *Los entrenamientos se realizan en deportivos, parques, plazas y en el Deportivo Cuauhtémoc.*

A poco más de 230 días para la inauguración del Mundial de la FIFA 2026, a celebrarse en México, el Gobierno que encabeza Alessandra Rojo de la Vega impulsa el deporte desde la niñez con “Futboleale”, un programa que acerca el futbol a niñas y niños de entre 6 y 12 años en distintos puntos de la demarcación.

Las clases, impartidas por entrenadores de la propia Alcaldía, buscan fortalecer la salud física, el trabajo en equipo y la disciplina entre las y los participantes, a través de actividades recreativas que también favorecen la convivencia familiar.

Los entrenamientos se realizan en espacios públicos como deportivos, parques y plazas, y de forma permanente en el Deportivo Cuauhtémoc, de lunes a viernes, de 8:00 a 10:00 horas y de 16:00 a 18:00 horas. La participación es completamente gratuita y no hay límite de inscripción.

La Alcaldía Cuauhtémoc invita a madres, padres y tutores a consultar las redes sociales oficiales para conocer las próximas fechas y sedes del programa.

Con acciones como esta, la administración encabezada por Ale Rojo de la Vega fomenta hábitos saludables y ofrece opciones seguras de recreación para la niñez de Cuauhtémoc.